

Díaz-Canel recibe al canciller portugués



La Habana, 28 jun (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, recibió a Augusto Ernesto Santos Silva, Ministro de Relaciones Exteriores de la República Portuguesa, quien se encuentra de visita oficial en nuestro país.

En un ambiente de cordialidad, coincidieron en valorar de positivo el estado de las relaciones bilaterales y las potencialidades para su desarrollo. Asimismo, dialogaron sobre temas de la agenda internacional, resalta el diario Granma.

Anteriormente el canciller portugués se entrevistó con su homólogo Bruno Rodríguez y ambos se pronunciaron por fortalecer más las relaciones bilaterales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/98305-diaz-canel-recibe-al-canciller-portugues>



Radio Habana Cuba